



LE PETIT SELLIÉROIS

CÉRÉMONIE DU 8 MAI

Comme chaque année, la commune de Sellières a commémoré, le 8 mai, l'anniversaire de la victoire de 1945 mettant fin à la Seconde Guerre mondiale en Europe. En présence des élus, des porte-drapeaux, des habitants et des enfants, un hommage solennel a été rendu à celles et ceux qui ont combattu pour la liberté. Ce moment de recueillement, empreint de mémoire et de respect, permet de transmettre aux jeunes générations les valeurs de paix, de solidarité et de démocratie.



JOURNÉE SPORT ADAPTÉ

Le 17 mai, Sellières a accueilli une journée Sport Adapté ouverte aux foyers de vie et au grand public. Dans une ambiance conviviale et familiale, chacun a pu découvrir et tester différentes activités sportives proposées par les associations locales.

Parrainée par Franck Paget et Estelle Adins, cette journée placée sous le signe du partage a été organisée par la Fédération Française du Sport Adapté, le PNNS, le CROS Bourgogne-Franche-Comté, la Communauté de communes Bresse Haute Seille et la commune de Sellières.



RETOUR SUR LA JOURNÉE DES ACTEURS LOCAUX & VIDE-GRENIER

Le 8 juin 2025, l'association Le Cercle du Partage a organisé avec succès la Journée des acteurs locaux et vide-greniers. Une belle affluence, une vingtaine de créateurs, producteurs et associations, ainsi que de nombreux exposants puces ont rythmé cette journée conviviale et festive, très appréciée des visiteurs.



ESCAPE GAME OUTDOOR : "LA BELLE INTROUVABLE"

Plongez au XVI^e siècle et aidez Kava, ancien rebelle réfugié au couvent des Cordeliers à Sellières, à retrouver sa bienaimée.

Carnet de jeu (10 €) disponible :

- à la librairie l'oeuvre, place de l'église à Sellières,
- à l'Office de Tourisme, de Commerce et d'Artisanat JurAbsolu à Voiteur.

Renseignements :

- JurAbsolu : 03 84 44 62 47
- Mairie de Sellières : 08 84 85 51 69

ESCAPE GAME OUTDOOR À SELLIÈRES

La belle introuvable



THÉÂTRE

La section théâtre du Comité des Fêtes de Sellières a une nouvelle fois conquis le public lors de ses trois représentations annuelles. Les plus jeunes ont ouvert le spectacle avec « Le Cahier Magique », une pièce pleine de fraîcheur et d'imagination, tandis que les adultes ont fait rire aux éclats avec « MDR (La Maison De Retraite) », une comédie savoureuse sur le quotidien en établissement.



Ces soirées ont été placées sous le signe de la convivialité, du partage et de la bonne humeur, rassemblant un public fidèle, venu nombreux applaudir le travail des comédiens amateurs. Un grand bravo à toute l'équipe pour ces moments chaleureux et divertissants !

JEU INTERVILLAGES



Le samedi 14 juin s'est déroulée la 3^e édition des Jeux Inter villages à Sellières, réunissant les villages de Mantry, Vincent-Froideville et bien sûr Sellières.

Tir à la corde, lancer de savates, quiz, baby-foot géant... Les épreuves se sont enchaînées dans une ambiance aussi festive que sportive.

Le soleil était de la partie, tout comme la chaleur, mais cela n'a pas découragé les nombreux spectateurs venus soutenir leurs équipes avec enthousiasme.

Cette année, c'est Vincent-Froideville qui a décroché la victoire. Rendez-vous donc l'an prochain dans leur village, qui aura l'honneur d'accueillir la 4^e édition des Jeux !



Le dimanche 15 juin, Même si le soleil n'était pas au rendez-vous, la chaleur était dans les cœurs ! Grâce à un repli en intérieur, la fête a été belle, rythmée par des jeux, des rires, de bons moments de partage et un concert du soir plein d'énergie et de bonne humeur. Rendez-vous l'année prochaine !

